



7 Pièces

230 m²

Réf. 2268

1 895 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle villa d'environ 300 m² est située dans le célèbre quartier de Super Cannes, à 5 minutes des plages et es restaurant, au calme absolue et offrant une vue dégagée. Elle comprend un grand séjour avec cheminée, une cuisine séparée, cinq chambres et trois salles de bains, un appartement indépendant de 50 m², un sous-sol aménageable, une belle piscine avec grande terrasse et un abri pour plusieurs voitures. A proximité du port de Golfe Juan et des commerces, vous bénéficierez du calme d'un jardin d'environ 2500 m². Honoraires à la charge du vendeur

This approximately 300 sqm nice villa is located in the famous district of Super Cannes. It includes a large living room with fireplace, separate kitchen, five bedrooms and three bathrooms, 50 sqm separate apartment, convertible basement, beautiful swimming pool with large terrace and a shelter for several cars. Close to the Golfe Juan harbor and the shops, you will benefit from the calm of a garden of approximately 2500 sqm. Agency fees payable by vendor

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

